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Cámara de 
Comercio de 

Angol se reunió 
con diversos 
candidatos

Como parte de la tabla co-
rrespondiente a la reunión 
mensual de septiembre del 
directorio de la Cámara de 
Comercio de Angol, diversos 
candidatos a cargos dentro 
de la comuna y de la región, 
acudieron hasta la sede de 
esta agrupación empresarial 
con la finalidad de presentar 
algunas de sus propuestas y 
analizar el panorama actual 
de cara a las elecciones que 
se realizarán el próximo 26 y 
27 de septiembre.

En este sentido, el presi-
dente de la Cámara de Co-
mercio, Héctor Solís, men-
cionó que “varios candidatos 
nos solicitaron una audiencia 
a la Cámara de Comercio, 
porque se había mencionado 
que nosotros estábamos invi-
tando a los candidatos, pero 
la realidad es que la Cámara 
de Comercio no se involucra 
en política. Y ellos solicitaron 
que los recibiéramos para 
contarnos cuáles eran sus di-
rectrices como candidatos”.

Es así como se les conce-
dió un espacio dentro de la 
reunión para escuchar sus 
planteamientos, aunque Solís 
fue enfático en destacar que 
“nosotros como Cámara no 
manifestamos ninguna soli-
citud de que nos apoyaran en 
algunas gestiones, solamente 
escuchar cuál era el plantea-
miento que ellos nos entrega-
ron”.

En todo caso, el presidente 
de la agrupación recalcó que 
para ellos lo más importante 
es trabajar con las autori-
dades que se encuentren en 
ejercicio y que también se ga-
rantice siempre el normal de-
sarrollo de todas las activida-
des económicas dentro de la 
comuna, ya que esto redunda 
igualmente en el desarrollo 
local.

Los candidatos
El candidato a alcalde de 

Angol, Víctor Manoli Nazal 
fue el primero en llegar a 
esta reunión, quien presentó 
ante los empresarios locales 
varias de sus propuestas, así 
como la visión que tiene para 
establecer un nuevo gobier-
no comunal en caso de que 
resulte electo.

Posteriormente acudieron 
el candidato a consejero re-
gional Ricardo Sepúlveda, así 
como la candidata a concejal 
de Angol, Ingrid Jiménez.

Ricardo Sepúlveda expli-
có que los temas giraron en 
torno a la seguridad dentro 
de la comuna, así como a 
avances en diferentes áreas. 
Asimismo, agradeció como 
candidato la instancia y que 
se les permitiera presentar 
sus planteamientos.

Trabajaremos siempre 
con las autoridades

Héctor Solís ratificó el com-
promiso que ellos tienen 
como Cámara de Comercio 
para trabajar con las autori-
dades que sean electas por la 
ciudadanía. “Nosotros como 
Cámara lo único que hace-
mos es aportar al crecimien-
to de la ciudad y yo creo que 
las Cámaras de Comercio, no 
solamente en Angol, sino en 
todo el país, han sido partí-
cipes del crecimiento que ha 
tenido Chile. Hoy día no hay 
que olvidar de que las Cáma-
ras de Comercio con sus aso-
ciados son los que pagan los 
impuestos correspondientes, 
para que el país o las institu-
ciones encargadas del tema 
económico puedan gestionar 
y hacer cosas en beneficio de 
los ciudadanos”.

También señaló Solís que 
“lo único que nosotros pedi-
mos como Cámara de Comer-
cio es que las autoridades 
también hagan su parte, por-
que nosotros lo hemos dicho 
en reiteradas ocasiones que 
hace 30 años atrás Angol era 

El encuentro se llevó a cabo en el marco de la 
reunión mensual del directorio de la Cámara

Nanette Andrade

Angol de Los Confines, ciudad 
de los jardines; hoy día se han 

olvidado las autoridades, yo 
no sé cómo lo miran, parece 

que nosotros vemos más allá 
de la nariz que ellos”.
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